

El protagonismo que ha tomado la educación técnico profesional

MONSERRAT PONS BERENGUER

Directora de Admisión y Comunicaciones, Inacap sede Curicó

En un entorno industrial que avanza a pasos agigantados, la formación técnico profesional ha ido respondiendo a las demandas de un mercado laboral en constante evolución y potenciando el desarrollo económico de la Región del Maule.

Inacap ha asumido con éxito el desafío de formar técnicos altamente capacitados, gracias a programas educativos diseñados en colaboración con empresas locales y sectores productivos clave, como la agroindustria, la construcción y la tecnología. Este enfoque garantiza que los estudiantes egresen con habilidades prácticas, alineados con las necesidades reales del mercado laboral, y listos para desempeñarse con excelencia en entornos dinámicos. A través de modernas instalaciones y cuerpos docentes comprometidos, los centros de formación técnica han permitido que cientos de

jóvenes encuentren en la educación TP una herramienta para transformar sus vidas y contribuir al desarrollo de sus comunidades. La oferta académica, que incluye carreras como Construcción, Gastronomía, Automatización y Robótica, entre otras, refleja la capacidad de adaptarse a los requisitos específicos de la provincia y de la región. La Región del Maule, conocida por su dinamismo en sectores como la vitivinicultura, la agroindustria y el turismo, encuentra en Inacap un aliado estratégico para impulsar su competitividad. La institución no solo forma profesionales, sino que también impulsa iniciativas que fortalecen el tejido productivo local, como encuentros empresariales, programas de capacitación continua y espacios de innovación abierta. El desafío para las personas que trabajamos en la formación de los futuros

técnico profesionales, está en seguir liderando la formación técnica profesional, incorporando nuevas tecnologías en los procesos de aprendizaje, fomentando la sostenibilidad y promoviendo la equidad en el acceso a la educación. Al hacerlo, continuará siendo una pieza clave en la transformación de vidas y en el desarrollo de una región más competitiva e inclusiva.

No me queda duda que las personas que estamos formando, serán un gran aporte para la sociedad, trabajando colaborativamente y nunca dejando de lado temas tan importantes hoy, como la sustentabilidad, innovación e integridad, lo que se traduce a formar con excelencia y compromiso personas íntegras que transformarán el mundo, como lo dice nuestra misión institucional.